



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## ACQUISITION DE L'ÉCOLE MARIA-GORETTI

### La Ville de Léry se dote d'un nouvel espace communautaire!

**Léry, le 10 avril 2023** – La Ville de Léry est heureuse d'annoncer l'acquisition de l'école Maria-Goretti située au 540 chemin du Lac-Saint-Louis à Léry. Cette transaction permettra à la Ville de poursuivre les activités à caractère communautaire qu'elle offre depuis plusieurs années déjà, mais cette fois-ci en étant propriétaire des lieux.

L'école Maria-Goretti, qui a ouvert ses portes en septembre 1953, a servi la communauté locale pendant des décennies. Elle a été nommée ainsi en l'honneur de Maria Goretti, une jeune fille italienne devenue martyre catholique. Depuis sa création, l'école Maria-Goretti a été administrée par le Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries (CSSDGS). Elle a accueilli des milliers d'élèves jusqu'à sa fermeture en juin 2003, offrant une éducation de qualité et une expérience scolaire enrichissante. Elle a toujours été un pilier de la communauté.

La Ville de Léry est fière de faire cette annonce, car ce changement de propriétaire permettra de mieux répondre aux besoins de la communauté en matière d'activités communautaires. En effet, depuis 2009, le bâtiment sert de locaux pour La Station de l'Aventure (maison de la famille) qui offre des activités pour les jeunes de la région et leurs parents. Les locaux accueillent également le camp de jour Opti-Mômes, géré par le Club optimiste de la Ville de Léry, durant la saison estivale. De plus, cette acquisition permettra à la ville de préserver un lieu historique important pour la communauté.

« Nous tenons à souligner que cette acquisition s'inscrit dans le cadre de notre vision de développement, qui vise à offrir à la population un milieu de vie dynamique et épanouissant. Nous sommes donc convaincus que le fait de devenir propriétaire de l'école Maria-Goretti nous permettra de continuer à développer et à offrir des activités qui répondent aux besoins de la communauté, tout en renforçant le tissu social de la ville » a déclaré M. Kevin Boyle, maire de Léry.

La Ville de Léry tient également à remercier le CSSDGS pour sa collaboration dans cette transaction. Cet événement marque une étape importante dans l'histoire de la ville et témoigne de son engagement envers sa population.

Rappelons qu'une nouvelle école, l'école de l'Archipel, a ouvert ses portes aux élèves du primaire de Léry le 31 août dernier. La Ville de Léry a cédé un terrain sur la rue Arlette-Vinctor pour permettre au CSSDGS la construction de cette nouvelle école.

– 30 –

#### Source et renseignements :

Service des communications  
450 692-6861, poste 230  
cblejour@lery.ca